



Fotos: Eva Rauch

Vorarlbergs Visionärinnen

Vorarlbergs Unternehmerinnen und Frauen sind top ausgebildet, mutig und kreativ. Wir können stolz sein, so großartige Visionärinnen aufzeigen zu können.

Die Gründerzahlen 2023 sind ebenfalls ein Grund zur Freude. Fast jedes zweite Unternehmen in Vorarlberg wird von einer Frau gegründet und leistet damit einen wichtigen Beitrag für den Wirtschaftsstandort. Die wichtigsten Motive für Frauen, den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen, sind die flexiblere Zeit- und Lebensgestaltung, der Wunsch, die „eigene“ Chefin zu sein, und die Steigerung des Einkommens.

Frau in der Wirtschaft (FiW) ist mit über 140.000 Unternehmerinnen und weiblichen Führungskräften das stärkste Frauennetzwerk Österreichs. In Vorarlberg zählen wir rund 5500 Frauen zu unserem Netzwerk. Wir verstehen uns als Interessensvertretung für alle berufstätigen Frauen, von der Kleinstunternehmerin bis zur Top-Managerin, um die Rolle und Vertretung von Frauen in der Wirtschaft zu stärken. Die Ziele sind vielfältig: Förderung von Frauen in Führungspositionen, bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Unterstützung von Unternehmerinnen, Aufbau von Netzwerken sowie Sensibilisierung für geschlechtsspezifische Herausforderungen am Arbeitsplatz.

Mit unseren Initiativen schaffen wir Kontakte durch unsere Netzwerkveranstaltungen. Wir fördern Entwicklung durch Weiterbildung und Karriereplanung. Wir unterstützen den Erfolg von Frauen durch Forderungen an die Politik nach besseren Rahmenbedingungen und Maßnahmen zur Stärkung des Unternehmertums.

Bei Fragen und Anliegen rund um ihr Unternehmen stehen wir ihnen als ihre Interessenvertretung gerne zur Verfügung.

**Karin Furtner, MSc
Geschäftsführerin
Frau in der Wirtschaft Vorarlberg**



Katharina Schneider begeisterte bei der „Ladies Lounge“.

ANZEIGE

Fotos: MaikenK, KplusBau, Glatz Stempel GmbH, NKG Reisen GmbH, Carola Eugster, Isabella Verduyn

Erfolg hat viele Gesichter:

Sechs inspirierende Unternehmerinnen:

Ich bin jeden Tag dankbar, den schönsten Beruf der Welt zu haben. Ich mache das, was ich schon von klein auf immer machen wollte: Schöne Kleidung für außergewöhnliche Anlässe. Ich bin stolz auf die hohe handwerkliche Qualität meiner Arbeit, die meinen Kundinnen ein Lächeln ins Gesicht zaubertm.

**Maiken Klosen
Inhaberin MaikenK**



Schon als ich klein war, hat mich die Idee, etwas zu erschaffen, fasziniert. Dass ich heute als Unternehmerin mit der Firma KplusBau die Möglichkeit habe, sowohl durch Sanierungsarbeiten, als auch durch die Fertigstellung von Neubauten, Vorarlberg mitgestalten zu dürfen, erfüllt mich jeden Tag mit Freude und Stolz!

**Mag. Ing. (FH) Karolina Naguszewska
Inhaberin KplusBau**

Stempel? Ein simples Produkt, dachte auch ich. Die Vielfalt, das Potential dieses Prozessvereinfachers, das Zusammenspiel aus Erfahrung, Herzblut, Engagement und Kundenorientierung, das lokale Handwerk, all das hat mein Feuer entfacht, Glatz Stempel voller Tatendrang in die Zukunft zu führen.

**Lea Rützler, Geschäftsführerin
Glatz Stempel GmbH**



Meine Schwester Michaela und ich sind stolz darauf, das Busunternehmen unserer Eltern weiterzuführen. Unsere Leidenschaft ist es, unseren Gästen unvergessliche Reisemomente zu bereiten. Dabei steht das gemeinsame Erlebnis im Vordergrund. Strahlende Gesichter zeigen uns, dass wir in einer wunderbaren Branche tätig sind!

**Sabrina Greber, Geschäftsleitung
NKG Reisen GmbH**



„Frauen spielen in der VMZ eine wichtige Rolle. Bei uns arbeiten viele Frauen in verschiedenen Bereichen, sei es in der Konstruktion oder als Stahlbautechnikerin. Wertschätzung und Zusammenarbeit aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wird bei uns groß geschrieben. Teamgeist und Spaß an der abwechslungsreichen Arbeit sorgen für ein gutes Betriebsklima.“

**Patricia Fetzl, Marketingleiterin
VMZ Maschinenbau GmbH**



Conpeos spezialisiert sich auf die Vermittlung von IT-Fachkräften. Ich brenne dafür, Unternehmen und Jobsuchende in ihrem Wachstum zu unterstützen. Es ist eine tolle Herausforderung, die Erwartungen von Bewerberinnen und Bewerbern und Unternehmen in einem sich ständig wandelnden Arbeitsumfeld in Einklang zu bringen.

**Corinna Giesinger, Geschäftsführerin
Conpeos e.U.**